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ПРО...

До конца августа будет закрыто для движения Ланское шоссе на участке от Новосибирской
улицы до проспекта Энгельса.
Ранее ремонт планировалось выполнить с временными ограничениями движения автотран-
спорта.

САДОВОДЧЕСКОЕ некоммерческое това-
рищество «Турышево» — это всего 50 домов
посреди леса. Через несколько километров
— соседние садоводства «ВНИИРА» и «ЛМЗ».
До ближайшего крупного поселка Грузино
ехать почти полчаса на машине. Таких же
небольших садоводств в одном Приозерском
районе десятки. После урагана, прошедшего
по области в ночь на 30 июля, многие из них
оказались в бедственном положении.

— К нам в «Турышево» через лес можно
добраться по трем дорогам, из них для авто-
мобилей пригодна только одна, — рассказала
«ВП»  владелица шести соток в этом садовод-
стве Наталья Щербак. — Ураган не только
нарушил все коммуникации, но и буквально
заблокировал людей на их участках. Позво-
нили в МЧС. Диспетчер Морозова, выяснив,
что пострадавших у нас пока нет, сказала: «Тог-
да выбирайтесь сами» — и повесила трубку.
Но половина дачников — пожилые люди. К
ним не могла проехать «скорая помощь». А
если бы в округе начался пожар, все бы сгоре-
ли заживо. Впрочем, и сейчас ситуация не из-
менилась. Но это никого не волнует.

По статистике Управления МЧС по Ле-

Пострадавших нет?
Тогда выбирайтесь сами!

С САДОВОДОВ ПРИОЗЕРСКОГО РАЙОНА ТРЕБУЮТ
ПО 10 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ НА ЛИКВИДАЦИЮ ПОСЛЕДСТВИЙ УРАГАНА

Недавно губернатор Ленобла-
сти Валерий Сердюков посетил
Приозерский район с масштаб-
ной проверкой. Он оценивал,
как прошла ликвидация по-
следствий урагана. Но в садо-
водство «Турышево» и на мно-
гие другие территории района
он почему-то не заехал. А ведь
местным дачникам отказали в
помощи все ответственные
инстанции. До сих пор дороги
к их участкам перекрыты упав-
шими деревьями. Под ними же
погребены заборы и целые
дома. Света нет. Бесперебой-
ная подача воды не налажена.
Более того, с людей стали тре-
бовать деньги на восстановле-
ние электросетей.

нинградской области, уже к 17 августа из
365 отключенных от электроснабжения на-
селенных пунктов осталось лишь 40, где эта
проблема не была решена. И сегодня их дол-
жны подключить. При этом жители пяти
садоводств только в Приозерском районе
утверждают, что у них нет света.

Так, в «Турышево» не подоспела помощь ни
через неделю, ни через месяц. До сих пор садо-
водство находится в том же состоянии, что и в
первые дни после урагана. Дачники и их род-
ственники уже истратили десятки тысяч руб-
лей на самостоятельную ликвидацию послед-
ствий штормового ветра. Пришлось покупать
не только бензопилы стоимостью от 8000 руб-
лей каждая, но и генераторы по «ураганному»
прайсу — от 15 000 рублей. К тому же на их
работу нужно минимум 5 литров бензина еже-
дневно. Вода также поступает только при усло-
вии работы насосного мотора.

Кроме того, с садоводов требуют по 10
тысяч рублей на восстановление электроснаб-
жения. На подстанции в Сертолове, от кото-
рой питается садоводство, заявили, что про-
сто так работы на линии производить не бу-
дут. Что делать в такой ситуации? Этот воп-

рос дачники задали начальнику Управления
по развитию садоводства и огородничества
администрации Петербурга Андрею Ляху.

— Садоводы должны сами справляться с
этой бедой, но в принципе садоводство мо-
жет претендовать на компенсацию, — от-
реагировали в управлении.

На восстановление энергообеспечения и
расчистку завалов в садоводствах правитель-
ство Петербурга планирует выделить 45 —
50 миллионов рублей. Часть потраченных
средств будет компенсирована и за счет
программы по восстановлению, которая на
данный момент готовится администрацией
Ленобласти. Но для получения компенсации
нужно собрать огромный пакет документов,
многие из которых невозможно найти садо-
водствам, основанным еще в 50-х годах про-
шлого века. К тому же появления средств
ожидают лишь к декабрю. При этом реали-
зовать их нужно до января. Не самый луч-
ший сезон для проведения подобных работ.
Так что на помощь властей дачники наде-
ются с каждым днем все меньше и меньше.

Ирина ПАНКРАТОВА

…БЕЗРАБОТНЫХ
КОНДУКТОРОВ

Кондукторы городских автобусов могут
лишиться работы. Как сообщили в пресс�
службе ГУП «Пассажиравтотранс», к декаб�
рю этого года все автобусы предприятия
будут оборудованы стационарными валида�
торами, через которые пассажиры смогут
оплачивать проезд.

Также кондукторы могут исчезнуть из 10%
трамваев и троллейбусов ГУП «Горэлектро�
транс».

Полностью перевести весь городской на�
земный транспорт на безналичную оплату
проезда планируется к 2012 году.

…РАЙОН�ПОБРАТИМ

Район�побратим появился у Василеост�
ровского района. Им стал район Прага�6
чешской столицы.

В ходе визита в Россию главы Праги�6
Томаша Халупа между ним и главой админи�
страции Василеостровского района Влади�
миром Омельницким подписано соглашение
об экономическом и культурном сотрудниче�
стве.

…ФОРМУ
КОНТРОЛЕРОВ

С этой недели во всех пригородных элект�
ричках введена новая форма для контролеров.

Как сообщили в Северо�Западной приго�
родной пассажирской компании, она выпол�
нена в серо�красных тонах. При этом, до окон�
чания полного перехода на новую форму, кон�
тролеры могут быть одеты в одежду старого
образца красного и синего цвета. У каждого
контролера должны быть бедж с фотографи�
ей и переносной кассовый терминал.

…ВАЖНЫЙ
КРИТЕРИЙ

Большинство россиян считают месторас�
положение офиса одним из важнейших кри�
териев при поиске работы.

Согласно социологическому опросу, такой
ответ дали 65% респондентов. Остальные не
ориентируются на месторасположение офиса
при поиске работы.

В случае переезда офиса в более удален�
ный район 68% опрошенных заявили, что
начнут искать себе новую работу.

…ВОЗВРАЩЕНИЕ
ПАНОВА

Бывший форвард «Зенита» и сборной
России Александр Панов, два с половиной
года назад объявивший об уходе из профес�
сионального футбола, решил возобновить
спортивную карьеру. 34�летний Панов заяв�
лен за московское «Торпедо», выступающее в
зоне «Центр» второго дивизиона.

«Торпедо» — не чужая для меня команда.
Буду рад помочь клубу в трудную минуту. А
сам я жиром заплыть не успел и нахожусь в
хорошей форме», — заявил Александр Панов.

Люди не могут попасть
на собственный участок.

Упавшие деревья до сих пор не убраны.Так теперь выглядит двухполосная дорога.


